

Gemeindeturnier

SG Beverstedt nutzt den Heimvorteil

HOLLEN. Der TSV Hollen war Ausrichter des Fußball-Hallenturniers der Gemeinde Beverstedt. Bürgermeister Ulf Voigts dankte den Mannschaften für den fairen Turnierverlauf, den Schiedsrichtern für die Spielleitung und dem TSV für die gute Organisation. Auch der Hollener Sportverein war zufrieden mit dem Ablauf.

Beim Turnier der Damen traten fünf Mannschaften an. Drei Mannschaften standen punkt- und torgleich an erster Stelle, so dass ein Sieben-Meter-Schießen zwischen FC Lune, SG Frelsdorf/Appeln/Wollingst und BW Stubben entscheiden musste. Stubbens Damen setzten sich durch. Das Turnier der Turniere der Altherren- und Ü40-Mannschaften gewann FAW mit 11 Punkten und 8:3 Toren vor dem FC Lune mit 10 Punkten und 6:2 Toren. FAW IV holte den Sieg beim Turnier der unterklassigen Herrenmannschaften. Souveräner und verdienter Sieger bei den Herren wurde die SG Beverstedt (11 Pkt.), gefolgt von FAW I (9), TSV Wellen (8), SG Langenfelde (7), FAW II (2) und FC Lune (2). (mo)